



La Grève !

Numéro 18 – 26 mars 2023 à 20 heures

On a la rage !

Jeudi dernier, dans la manifestation parisienne, **un de nos camarades a été mutilé par la police**. Sébastien, cheminot dans un atelier Matériel depuis plus de 25 ans et père de trois enfants, a perdu son œil à la suite de l'éclat d'une grenade de désencerclement. Notre militant est l'une des victimes de la stratégie de terreur et de pourrissement organisée, depuis plusieurs jours, au sommet de l'État. En éborgnant notre collègue cheminot et syndicaliste, c'est toute la famille cheminote, que le pouvoir en place, a blessée.

La fédération SUD-Rail et l'Union syndicale Solidaires mettront tout en œuvre afin que cet acte soit puni à la hauteur de son niveau de violence. L'une des meilleures façons d'exprimer notre colère et solidarité, est de se mobiliser encore plus fortement dans cet affrontement social. Faire reculer ce gouvernement, c'est le combat de notre camarade mutilé ! **L'ensemble des équipes militantes SUD-Rail, dans l'unité syndicale, vont s'y atteler avec une plus forte détermination dès mardi !**



Gagner maintenant, c'est gagner pour longtemps.

Sûrement frustré que Gérald Darmanin lui prenne la vedette des provocations, le Ministre du Travail a souhaité, ce weekend, ajouter un peu plus de mépris de classe dans la période en affirmant que « nous étions dans un pays qui aime bien faire semblant ». De son côté, le porte-parole du gouvernement a averti « qu'il va y avoir d'autres réformes, qui seront impopulaires, mais nécessaires à l'avenir du pays ». Quand nous savons que l'avenir du pays est dans les mains de ces gens-là, nous pouvons avoir une idée des autres lois libérales et autoritaires pour déconstruire notre modèle social.

Oui il n'y a pas que l'attaque sur les retraites qui met des milliers de personnes en grève chaque jour depuis le 19 janvier. **C'est une meilleure répartition des richesses, produite par la grande majorité de la population, qui est revendiquée en fil rouge dans cette mobilisation extraordinaire.** Unitairement, les fédérations cheminotes ont déjà averti la direction SNCF qu'à l'issue de ce conflit, il va falloir augmenter les salaires et répondre à nos revendications sur l'emploi.

Cette semaine, on continue !

Nous allons entamer la troisième semaine du mouvement reconductible à la SNCF. Nous faisons partie de ces secteurs professionnels qui ont lancé la grève interprofessionnelle dans le pays. Au niveau de de la jeunesse, les organisations lycéennes FIDL, VL et MNL appellent à une semaine de blocage à partir de ce lundi. Dans les universités, la situation est la même ; **la mobilisation étudiante enfle depuis qu'Elisabeth Borne a fait usage du 49-3.** Dans le ferroviaire, les Assemblées Générales ont adapté logiquement les modalités de grève pour durer. C'est la preuve que la détermination reste intacte. **Ce combat, nous allons le gagner et les cheminot-e-s vont participer à cette victoire sociale.**

Mardi, soyons encore plus nombreux pour bloquer et retourner dans la rue !